

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VIGILANCE METEO ROUGE« CRUE »: LE PREFET DECIDE D'INTERDIRE LE MATCH DE RUGBY ENTRE L'AVIRON BAYONNAIS ET L'US MONTAUBAN QUI DEVAIT AVOIR LIEU CE SOIR A BAYONNE

à Pau, le 10 décembre 2021

En raison des conditions météorologiques actuelles dans le département et de la vigilance météo ROUGE « CRUES » en cours, le Préfet des Pyrénées-Atlantiques décide d'annuler le match de rugby entre l'Aviron Bayonnais et l'US Montauban, initialement prévu ce soir, vendredi 10 décembre 2021 à 20h45 au stade Jean-Dauger à Bayonne, à l'occasion de la 14ème journée du TOP 14.

Le Préfet des Pyrénées-Atlantiques invite les abonnés et les personnes qui devaient assister au match à éviter le secteur de la ville de Bayonne, afin de ne pas surcharger le trafic routier et de ne pas bloquer les véhicules de secours qui pourraient se rendre sur des interventions.

Pour suivre l'évolution de la situation dans le département :

- Site internet de la préfecture : www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr
- Compte Facebook de la préfecture : https://www.facebook.com/Prefet64
- Compte Twitter de la préfecture : @Prefet64
- Météo France : https://vigilance.meteofrance.fr/fr/pyrenees-atlantiques
- Vigicrues : https://www.vigicrues.gouv.fr/ (service d'information sur le risque de crues des principaux cours d'eau en France).
- Etat des routes dans le département : http://inforoute.le64.fr/

1

